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广泛关注
据悉，美联社、法新社、路透社

和新华社均会到场，自从阿内尔卡加
盟申花以来，四大通讯社早已派人持
续关注申花动态。除此之外，发布会
还吸引了巴西电视台、美国 !"#$体
育等国际媒体，足以体现德罗巴登陆
中超的轰动效应。
而当晚在京沪大战前举行的亮

相仪式，也在中超历史上尚属首次。申
花新闻官马悦介绍说：“国外的惯例
是，赛前举行仪式欢迎新签约的球员。
但在中国，由于球场不属于俱乐部本
身，鲜有条件搞这样的仪式。而这一
次，我们做了很大的努力，在迎接德
罗巴方面，试图同国际接轨。”

善待媒体
面对各路媒体的发问，德罗巴

准备好了吗？

据马悦介绍，自敲定德罗巴抵沪
行程的这一周里，申花方面每天都同
德罗巴的团队进行邮件和电话沟通。
“他们提出的要求并不苛刻，只是反
复叮嘱，要保证媒体的采访。”
德罗巴的助手通知申花，新闻发

布厅要至少能容纳 %&&人，至于媒体
名单，申花方面把关即可。而媒体想
要问什么问题，尽可畅所欲言，并不
需要提前交给德罗巴过目。

一个要求
关于吃穿住行，德罗巴提过要

求了吗？“他的要求并不多。”马悦
说。甚至德罗巴抵沪第一日下榻的
酒店，也是申花方面帮助挑选的，
“我们给他挑了老外比较喜欢的地

段，他很爽快就答应了。”
至于德罗巴在上海的座驾，是

一部奔驰房车，申花方面充分考虑
了其实用性。“毕竟他是拖家带口来
的，我们要给他搞一辆宽敞点的车，
就像保姆车一样。”

而以上这些生活方面的事情，
德罗巴都没有明确嘱咐过申花，一
切都交给俱乐部，就放心了。

德罗巴只是提出了一个要求：
期望能在新闻发布会结束后、京沪
大战开始前，能有充裕的时间同球
队见个面。“他的助手希望我们，到
时候时间不要安排太紧，不要在比
赛开始前几分钟让他进更衣室，这
样会影响大家备战。”马悦说。

本报记者 陶邢莹

! ! ! !本报甘肃白银今日电（记者 汤杰）昨天，
%&'%年环青海湖国际公路自行车赛在甘肃白
银结束了第 (%赛段争夺，这也是本届赛事最
长的一个路段。英国法尼斯维尼·塞利队车手
瓜尔迪尼夺冠，他在本届环湖赛上也取得了个
人第三个赛段冠军。

昨天，选手们从中卫市出发向白银市骑行，
环湖赛就此结束历史上首次宁夏之旅，再次回到
甘肃省。%%&公里的赛程创造了本届环湖赛赛程
之最。

伊朗大不里士石化队车手何欣依旧牢牢
占据个人总成绩第一、亚洲最佳和个人累计爬
坡积分第一的荣誉。今天，本届环湖赛将迎来
收官之战———兰州绕圈赛，赛段全长 )*公里。

! ! ! !前国际足联主席阿维兰
热和前巴西足协主席特谢拉
曾收受国际足联市场伙伴公
司的上千万美元贿赂。国际
足联今晨公布的瑞士法庭调
查报告，证实了阿维兰热与
特谢拉的腐败行为。
这份 +%页的文件显示，

阿维兰热在 (,,)年 -月，即
他离任前 (年，收受 ."/公
司 (0& 万瑞士法郎（约合
(0-万美元）的钱款，也曾是
前国际足联执委的特谢拉从
(,,% 年至 (,,) 年共收受
(%)&万瑞士法郎钱款。

."/公司曾是国际足联
市场伙伴，代表国际足联出
售世界杯赛电视转播权，然
而因为巨亏于 %&&(年宣布破
产。瑞士法庭此后对该公司破
产案进行刑事调查。%&(&年 1

月，瑞士检察官、国际足联、阿
维兰热、特谢拉达成协议，国
际足联、阿维兰热、特谢拉同
意向法庭支付赔偿金，法庭结
束对阿维兰热和特谢拉的调
查。国际足联为防止丑闻曝光，此
后一直拒不公布相关庭审文件，不
过直到去年 (% 月态度才发生转

变。瑞士高等法院昨天以公
众知情权为由，驳回了阿维
兰热和特谢拉要求封存调查
报告的上诉，裁决国际足联
必须公布法庭调查报告。

调查报告批评国际足联
在 ."/公司倒闭前“对于资
产缺乏监管”，指控“阿维兰
热和特谢拉多次利用职权将
这些钱财非法占为己有”。阿
维兰热和特谢拉当时辩称，
自己收受的是商业回扣款。

调查报告虽没有点国际
足联主席布拉特的名，不过
作为当年国际足联秘书长，
他也是腐败案的知情者，并
且默认了这些腐败行为。国
际足联最近几年连续爆出腐
败、贿选丑闻，要求国际足联
清理门户的呼声不绝于耳。

,1 岁的阿维兰热去年
(% 月在国际奥委会准备对
他进行调查前辞去了国际奥
委会委员职务，他今年因病
几次入院治疗。曾是阿维兰
热女婿的特谢拉今年 -月也

辞去了巴西足协主席、国际足联执
委、%&(+ 年巴西世界杯组委会主
席职务。 本报记者 黄永顺
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! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）千呼万
唤始出来，德罗巴周六晚亮相虹口。
在申花举办中超历史上的首个球员
欢迎仪式上，身为球迷的你，想问德
罗巴什么问题？新民晚报欢迎你来
提问。

周六晚京沪大战前的欢迎仪
式，申花俱乐部投资人朱骏和德罗
巴将在虹口足球场中圈一同亮相，

朱骏在致完欢迎词之后，德罗巴将
成为欢迎仪式上的主角。届时，会
有德罗巴问答环节，主持人将向德
罗巴提 % 至 - 个球迷广泛关心的
问题。

本报将同申花俱乐部合作，通

过微博平台，向广大球迷征集 -个
问题。从今天起至周六凌晨 &时，请
登录新浪网微博———2新民体育，
留下你想提给德罗巴的问题。周六
晚，现场主持人会替你们向德罗巴
提问。 ! ! ! !一代球王马拉多纳!上图"已再

度下课。他的东家阿联酋阿尔瓦斯
尔俱乐部前天宣布3 解除马拉多纳
的主帅职务。而马拉多纳则表示双
方仍需沟通3试图保住自己的饭碗。

马拉多纳昨天在自己个人网
站发表了一封致俱乐部的信3称其
先前正在与俱乐部讨论球员签约
问题3并称如果是因为预算限制3希
望能与俱乐部高层沟通3使自己免
于下课的窘境。
其实，马拉多纳再次下课，不

是因为他与阿尔瓦斯尔俱乐部对
于引援出现分歧，而是球队成绩不
佳。

马拉多纳于去年 0月出任阿
尔瓦斯尔队主教练，双方合同期

为两年。然而在他的带领下3球队
联赛仅获第八名 4联赛共 (%支球
队5，总统杯和酋长杯中都止步半
决赛，一个月前球队海湾杯决赛
中点球失利又错失冠军。俱乐部
董事会因为球队成绩不佳而辞
职，新董事会上任后决定拿马拉
多纳开刀，使得马拉多纳这次执
教仅持续了 (年零 %个月。

俱乐部副主席达克汗说3马拉
多纳是世界上最好的球员3也是合
格的教练，“但我们需要一位能率
队取得冠军的教练。”一些球迷对
于马拉多纳下课感到忿忿不平，他
们认为3应该给马拉多纳更多的时
间。 本报记者 黄永顺

实习生 周怡南

———德罗巴吃穿住行不摆谱
要求不多 标准不高

请你来给“魔兽”提问

前天，申花俱乐部开
始接受各家媒体申请，以
参加本周六下午举行的德
罗巴新闻发布会。截至昨
晚，仅仅 24小时内，申花
方面收到了来自 70多家
中外媒体共 200多名记
者的报名。今天，这个数
字，还在不断扩大中。

接待德罗巴的规格，很
高，但德罗巴的要求，不多。
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为了饭碗 老马低头

! 车手骑行在山路上 图 +,


